



さ 緑川



市川市立第三中学校
第3学年だより No.4
2023年7月3日

～修学旅行に行ってきました～

6月26～28日の3日間で奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。3年間の集大成となる今回の修学旅行では、「一味同心」のスローガンを掲げ、2年生の3学期から事前学習を進めてきました。5月の体育祭を終えてから、新幹線の座席や宿泊先の部屋割りなどを決め、しおりのページ数が増えていくと、いよいよ本番が近くなってきたことを実感していました。さらに、学年集会で、ルールやマナー、日程の確認などが行われ、前日に送る荷物をトラックに積み込むと、楽しみな気持ちとともに、少し緊張した様子も見られました。

1日目、奈良の班別行動は傘を持っての出発となりましたが、計画通りに見学場所を回ることができました。2日目、朝から京都市内の班別行動では、慣れない場所での活動範囲も広がり、蒸し暑い一日ともなっており、ホテル到着時には、いろいろな景色を見てきた達成感とやや疲労感が表情に表れていました。3日目は、各クラスで生八つ橋づくりや抹茶づくりの体験学習を行い、古都の文化に触れることができたのではないのでしょうか。

この3日間で、普段の学校生活ではできないような多くの経験をする事ができたと思います。改めて仲間の良さを知る場面もあったことでしょう。将来、中学校生活を振り返ったとき、貴重な経験だったと思える一つであってほしいと願っています。7月は、これまでの学習のまとめとなる班新聞を作成します。最後まで、一人一人の力を結集し、みんなで協力して頑張りましょう。



東大寺



伏見稲荷大社



体験学習（生八つ橋づくり）

～1学期を振り返って～

中学校最高学年となった4月から、早や3か月が経ちました。行事やテストが次々と行われ、一生懸命に取り組んできた1学期も間もなく終わります。学校の中心となって活動した行事では、昨年度までとはまた違った感覚で思い出深いものとなり、みなさんの成長した姿が見られました。残された行事においても、3年生らしく、個性と力を十分に発揮してくれることを期待しています。

また、6月末の1学期期末テストを終えて、早速、解き直しや復習は進んでいるでしょうか。すでに、勉強の仕方や学習計画の立て方はわかっていると思いますが、実行できずに時間だけが過ぎていっている人はいませんか。やはり、自分の本当の力として定着させるためには、時間をかけてじっくり取り組むことが大切です。しかし、その時間を確保することがとても難しいことでもあります。特に、今の時期は、総体も始まり、部活動や習い事でも悔いなく、これまで積み重ねてきた力を精一杯出して大会やコンクールなどに臨んでほしいと思います。このような時だからこそ、先の見通しを持って、物事に取り組むことが重要です。





7月の行事予定

1	土		13	木	木①②③④⑤ 三者面談 NO 清掃
2	日		14	金	水①②③④⑤ 三者面談
3	月	5校時：部活動壮行会 三者面談 NO 朝練	15	土	
4	火	火①②水①②火⑤ 三者面談 NO 清掃	16	日	
5	水	木①②③④⑤⑥ NO 部活	17	月	海の日
6	木	火③④水③④⑤ 三者面談 NO 清掃	18	火	火①②③④⑥ 1学期給食最終日 三者面談
7	金	金①②③④⑤ 三者面談	19	水	水④木⑥金⑥ 2校時：学年集会 NO 清掃 NO 部活
8	土		20	木	1学期終業式 大掃除 薬物乱用防止講演会 通知表5科配布
9	日		21	金	夏季休業 ～8/31
10	月	月①②③④火⑥ NO 朝練			
11	火	火①②③④⑤ 三者面談 NO 清掃			
12	水	金①②③④⑤⑥ NO 部活			

<集金のお知らせ>

集金引き落とし日：8月28日(月)

詳細：10,088円(教材費10,000円、手数料88円)

次回の集金引き落としは8月になります。ご協力お願いいたします。



<9月の主な予定>

1日(金) 2学期始業式

19日(火) 2学期中間テスト

4日(月) 2学期給食開始日 教育相談(～11日)

20日(水) 2学期中間テスト

12日(火) 第2回到達度テスト

29日(金) オープンスクール 全校講演会

13日(水) 定例研

～三者面談～

6月30日から、3年生は、お子様の日頃の学校生活やご家庭での様子と進路に向けての三者面談を行っております。中学卒業後、どのような進路を選択し、どのようなことをやりたいのか、お子様の希望と保護者の方の思いを、ご家庭でも話し合う機会としていただければ幸いです。

今年の夏休みは、不得意教科の克服などに適した期間です。1、2年生の復習や練習問題に取り組み、2学期以降、さらに力を伸ばしていくための土台をしっかりと固めておきましょう。また、進路だよりでもお伝えしている通り、多くの学校で説明会や見学会が予定されています。各学校のHPなどでもご確認の上、積極的に参加してみてください。今年の夏も大変な暑さが予想されますので、体調管理に留意し、充実した夏休みをお過ごしください。

